

An die
Bezirksvertretung des 11. Bezirksvertretung
Enkplatz 2
1110 Wien



Wien, am 12.03.2025

Resolutionsantrag für einen Stein des Gedenkens in Simmering

Das unterfertigende Mitglied der Bezirksvertretung Simmering stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.03.2025 folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Simmering spricht sich für die Legung eines Stein des Gedenkens in Simmering aus.

Begründung:

Simmering ist bis jetzt noch der einzige Wiener Gemeindebezirk ohne einen Stein des Gedenkens. Ein solcher Stein ist ein wichtiger Beitrag zu einer würdigen Erinnerungskultur, bei der auch unser Bezirk nicht fehlen sollte.

Auch wenn ein ca. 20 x 20 cm in den Gehsteig eingesetzter Stein nur ein symbolischer Akt ist, so drückt die Verlegung eines solchen Geschichtsbewusstsein und ebenso Weitsicht aus.

BR Rainer Haiden, BEd